



関町小通信

平成26年7月2日
練馬区立関町小学校
校長 吉田隆司

チャレンジの夏休みを

蒸し暑い日が続きます。しかし、この梅雨の時季を乗り越え、いよいよ夏の到来となります。学校では、1学期前半の終盤に向けて最も学習活動に力を入れていくときでもあります。また、朝から暑い日もありますが、子供達は元気に活動しています。朝のあいさつ運動や朝マラソンも続いています。子供達の姿を見ていると、「継続する」ことの大切さが伝わってきます。

ところで、6月の学校公開には多くの保護者の皆様に参観いただきまして、ありがとうございました。2日間でのべ1070名の参観をいただきました。また、道徳授業地区公開講座、その後の講演会にも多数の参加をいただきました。アンケートも多く集まっており、保護者の皆様のご理解ご協力に感謝するとともに、今後の学校公開運営に生かして参りたいと思っております。

さて、7月を迎え子供達が楽しみにしている夏休みももうすぐです。4月から3ヶ月あまり、子供達は多くのことを学び、成長してきました。

「自分から学習するようになった」「本を読むことが多くなった」「時間を決めて生活できるようになった」「あいさつや返事がしっかりできるようになった」「我慢強くなった」「毎日お手伝いするようになった」など、良い点を認め、言葉で伝えて励ましてあげることが大切だと思います。そして、子供達が自信と意欲を持ち、夏休みの生活や学習への積極的な取り組みにつながるようにしてほしいと思います。これから、個人面談が始まります。入学・進級してからの4ヶ月間に成長したことやがんばってほしいことについてお話をし、今後の生活に生かすものです。ぜひ、個人面談の話し合いを生かして、夏休みにつなげていただきたいと思います。

夏休みは学校を離れて一日のほとんどを家庭や地域のなかで過ごすこととなります。規則正しい生活を基本として、子供達が目標にチャレンジする夏休みが過ごせるよう、ご家庭でも夏休みをどのように過ごすのか話し合いを重ねてください。有意義な充実した夏休みが過ごせるよう計画立案に向けて、ご指導をよろしくお願いいたします。

7月の生活目標「安全に楽しく過ごそう」

遊びと学習のけじめをつけよう
教室の整理、整頓をしよう

学習の準備をしっかりしよう
夏休みの過ごし方(交通事故防止、防犯など)

暑い季節になりました。気温も上がり、だらだらと過ごしがちですが、気持ちを引き締め、けじめのある生活をおくることが大切です。学校では、安全に過ごすためにルールを守って生活するよう指導しています。ご家庭ではいかがでしょうか。また、長い夏休みを充実したものにしていくためには、しっかりと目標・計画を立てることが必要です。毎年夏休み中、小学生がまき込まれる交通事故が多く発生しています。横断歩道を渡る時、自転車に乗る時は、十分注意してください。